



El recorte debe tomar en cuenta el diferencial en los petroprecios y los compromisos derivados de la diferencia entre ingresos y gastos.

MEDIDAS

Viable, recorte adicional al gasto público: ITESM

ROSALBA AMEZCUA

El gobierno federal debe "valorar" la posibilidad de un recorte al gasto público adicional al primer ajuste por más de 120 mil millones de pesos, consideró la directora del Centro de Análisis del Tecnológico de Monterrey, Leticia Armenta.

La investigadora señaló que ante la persistencia en los bajos precios del petróleo se deben aplicar medidas que compensen los menores recursos que se están registrando y que sólo están cubiertos hasta el final del año por el costo de 79 dólares por barril.

De lo contrario, consideró que el gobierno deberá elegir entre fondear el presupuesto a través de mayor deuda o recortar el gasto, esta opción la más viable ante el compromiso de las autoridades federales de no aumentar el déficit para este año.

"La posibilidad de un segundo recorte, se tendría que valorar precisamente ante esta nueva situación, ya no solamente porque hay un diferencial en el precio del petróleo sino porque habrá nuevos compromisos debido a esta diferencia entre ingresos y gastos que se va a tener que subsanar a través de financiamiento, entonces eso definitivamente castiga el gasto actual", indicó.

Armenta señaló que las autoridades mexicanas deberán estar pendientes del comportamiento que registran los ingresos públicos y actuar con prontitud, tomando

120

mil millones de pesos sugiere la catedrática Leticia Armenta se reajuste el recorte al gasto público

79

dólares, costo del petróleo por barril; se deben aplicar medidas que compensen bajos precios registrados

en consideración la forma en que opera la recuperación de los recursos obtenidos a través de las coberturas petroleras.

Agregó que calificadoras como Moodys, Fitch y Estándar and Poor's, estarán pendientes de las finanzas públicas, con el fin de ratificar o ajustar sus calificaciones en torno a la capacidad de pago del Estado mexicano y en mucho influirá la forma en que la presente administración maneje las diferencias. "Las calificadoras van a actuar en torno al déficit o cuando no se vean acciones congruentes o disparidades pero antes de manifestarse sobre esto, tomarán un tiempo", finalizó.